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本报讯 你知道吗，每年的6月9日
为“世界认可日”。什么是认证认可？生
活中，人们经常会接触到各种各样“认证”
的产品，“3C”标志、ISO9000认证、“绿色产
品”认证、电器产品的能效标识……这些都
属于认证。获得认证的产品，给了我们信
任的理由，更给了我们高质量的生活。

为进一步发挥认证认可作用，加强
全面质量管理，提高供给质量，6月6日，
经开区开展以“认可，促进供应链提升价
值”为主题的“世界认可日”大讲堂活动。
当天，经开区分别邀请了相关领导及专家
为大家上了一堂生动的“认可”课。

活动中，专家传达了《国务院关于加
强质量认证体系建设促进全面质量管理
的意见》，分别从什么是风险与机遇、为
什么要识别风险与机遇、如何采取应对
措施等内容，并通过典型案例的分析，宣
传普及认证认可知识，提升认证认可社
会影响力和采信度。记者 柴琳琳 文/图

加快工程进度 确保度汛安全

经开区召开生态水系工程现场推进会

省住建厅实地核查
经开区棚改项目工作

本报讯 近日，省住建厅工作组一
行对经开区申报 2019年棚户区计划项
目进行现场核查，市棚改办、区房管局、
经开投资发展有限公司、锦绣前程置业
有限公司等相关部门负责人陪同。按
照省、市棚户区改造文件精神和具体申
报要求，经开区结合实际，共申报了瑞
锦小区、盛和小区、世和小区、瑞绣小
区、锦绣花园二期等 8 个项目列入
2019年棚改计划，计划新开工安置房
11490套。通过核查，省住建厅工作组
对经开区棚改工作及 2019年棚改计划
申报项目筹备工作给予了充分肯定，要
求经开区要以此次核查工作为契机，进
一步夯实工作，为项目申报工作做好充
分准备。记者 柴琳琳 通讯员 李超

区财政局
召开党风廉政教育专题会

本报讯 6月13日，经开区财政局局
长靳新生主持召开专题会议。会议解
读了《国务院关于推进国家级经济技术
开发区创新提升打造改革开放新高地
的意见》中有利于经开区发展的“提升
开放型经济质量、赋予更大改革自主
权、打造现代产业体系、完善对内对外
合作平台功能及加强要素保障和资源
集约利用”等重大利好举措，提出相关
学习心得，拿出意见，落实各项工作，不
断提升全区经济发展质量，打造改革开
放新高地。同时，会议学习了《郑州市
财政局 2019年党风廉政建设工作要
点》，全面分析了当前财政反腐倡廉工
作面临的新形势，要求全局财政工作人
员正确分析当前面临的问题，加强反腐
倡廉认识，着力提升履职本领，强化从
严监督执纪。
记者 柴琳琳 通讯员 韩佳佳

区统计局
召开经济普查业务推进会

本报讯 为做好经济普查质量抽查
工作，提高工作效率，6月5日，经开区统
计局组织召开经济普查业务推进会，安
排部署数据检查工作。区统计局局长
任爱玲主持会议，各办事处、局经普办
业务相关人员参加了会议。

会上，讲解了第四次经济普查数据
检查工作方案，并就目前经开区的实际
情况做出了下一步的安排工作，要求各个
办事处、社区对各自辖区内的经普对象进
行自查，做好宏观数据把控、测算及对
比。同时要求切实做好数据质量审核及
修正工作，对出现的奇值进行重点查询、
修正，并将工作进度及时汇总上报。

相关负责人要求，做好现阶段经济
普查数据检查工作，是夯实下阶段全区
经济发展的重要一步，统计人员及各办
事处要全力做好数据检查工作，认真开
展最后冲刺阶段的查遗补漏、数据审核
验收、测算对比工作，积极采取有效措
施，确保经济普查工作圆满收官。
记者 王赛华 通讯员 吕婕

本报讯 派出所的户籍窗口是公安
工作接触群众的前沿，也是和群众打交
道最多的部门。近日，九龙派出所户籍
室根据梳理的群众办事相对不方便的问
题，分别采取了有针对性的惠民措施，赢
得群众的一致好评。

为了方便群众办理身份证付费不带
现金的问题，及时向有关部门沟通汇报，
申请身份证办理费用专用二维码，方便
群众支付办理。同时，针对户籍大厅紧
邻南三环，附近复印店较少、群众复印材
料不方便的实际情况，派出所购置了复
印机，为办证群众免费复印相关材料。
进入夏季，户籍窗口为办事群众准备了

绿豆水和菊花茶等凉茶消暑。九龙派出
所还梳理解决疑难户口问题。最近，户
籍民警田地通过多方调查走访、上报审
批，为九龙村的张某抱养的弃婴办理了
户口，使孩子能够顺利上学办理学籍。

下一步，九龙派出所坚持以人民为
中心的发展思想，忠实践行“人民公安为
人民”的初心和使命，梳理发现群众身边
的“办事难、办事慢、来回跑、不方便”的
各类各方面问题，结合“架起警民连心
桥 争做出彩公安人”活动，真正解决一
批群众办事不方便的实际问题，让辖区
居民有更多更直接更实在的获得感。
记者 王赛华 文/图

本报讯 6月 4日，经开区党工委委
员、工会主席、生态水系工程指挥长
王宏伟组织区农经委、物流园区建设环
保局、前程办事处及部分施工方召开生
态水系工程现场推进会。王宏伟实地察
看了龙渠三期、花溪入七里河闸坝施工

现场情况，并听取了相关单位的汇报。
王宏伟要求，物流园区建设环保局

尽快组织人员论证龙渠三期入场施工的
可行性，拿出切实可行的龙渠三期蒋冲
段截污治理方案，彻底解决蒋冲村西侧
污水乱排问题。由该局对该段河道进行

疏通，确保汛期行洪安全。同时，前程办
事处做好花溪七里河南袁庄段清障工
作，确保花溪入七里河段尽快打通，各施
工方还要做好汛前准备工作，加快工程
进度，保证在汛期有效发挥作用，确保度
汛安全。记者 王赛华 通讯员 薛宁

世界认可日 一起来了解下

基层工作暖人心

九龙派出所 服务人民就是从点滴小事做起

本报讯“您好！请问有什么可以
帮您？”九龙办事处便民服务中心窗口
的周到服务，让群众有了宾至如归的感
觉。近段时间以来，九龙办事处便民服
务中心在接待办事群众时，实行“站立
式迎接、站立式送别”和“来有迎声、问
有答声、帮有谢声、怨有歉声、走有送
声”的“五声”服务模式。结合党建工

作，充分发挥党员干部的模范带头作
用，在便民中心组织开展“党徽戴起
来、党员身份亮起来、党员形象树起
来”活动，增强党员的荣誉感和责任
感，严明纪律规矩，加强作风建设，通
过党建工作不断促进业务工作发展，
让“微笑服务、爱心服务”融入整个便民
服务。

在下一步工作中，便民服务中心将
按照创建全国文明城市的总体要求，用
“互联网+政务服务+公共资源”思维方
式和工作模式，不断优化服务流程，创
新服务方式，变被动服务为主动服务，
让群众共享“互联网+政务服务”的发展
成果。
记者 柴琳琳 通讯员 王兰涛

九龙办事处 推行“五声”工作法，便民服务实现2.0


